
in der Bezirksvertretung Herne-Mitte

Anfrage: Aufwertung der Unterführung Herne Bahnhof – Einkaufpassage Bahnhofsstraße 

Sehr geehrter Herr Bornfelder,

DIE LINKE. in der Bezirksvertretung Herne-Mitte bittet Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der 
kommenden Sitzung der Bezirksvertretung Herne-Mitte aufzunehmen.

Anfrage:

Die Zustände in der Unterführung am Herner Bahnhof sind bereits thematisiert worden bei der Sitzung der 
Bezirksvertretung Herne-Mitte am 30. März 2023. Mit großer Mehrheit lehnte die BV Mitte die durch DIE 
LINKE vorgeschlagenen Maßnahmen ab. 

Um die Situation nachhaltig zu verbessern, ist es nun Aufgabe der Verwaltung und Politik, kreative Lösungen 
zu finden, der Taubenproblematik Herr zu werden und die Unterführung aufzuwerten.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um mündliche und schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um die Traubenproblematik in den Griff zu bekommen?

2. Welche Maßnahmen zur optischen Aufwertung der Unterführung plant die Verwaltung?

3. Falls keinerlei Maßnahmen in Planung sind: Warum nicht?

4. Wann hat die Verwaltung das letzte mal Kontakt zur Deutschen Bahn aufgenommen mit Bezug auf die
Unterführung?

Mit freundlichen Grüßen

Klaudia Scholz
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